

CÓRDOBA, 23 DE FEBRERO DE 2024

Inversión de 144.000 euros en la reparación del gimnasio del IES Don Diego de Bernuy de Benamejí

La Agencia Pública Andaluza de Educación culmina los trabajos de mejora de la cubierta del gimnasio y los vestuarios del instituto de Benamejí, que presentaban problemas de filtraciones y humedades

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha concluido las obras de reforma de la cubierta del gimnasio y los vestuarios del Instituto de Educación Secundaria (IES) Don Diego de Bernuy, en Benamejí (Córdoba), que han supuesto una inversión de 143.984,33 euros.

Los trabajos se han centrado en resolver los problemas de filtraciones y humedades que presentaba la cubierta inclinada de panel sándwich existente en la zona de gimnasio y vestuarios, que habían provocado el deterioro de las instalaciones. Así, las obras han consistido en la reparación y mejora de la cubierta y el resto de dependencias afectadas.

Esta actuación, de la que se benefician los cerca de 450 alumnos y alumnas matriculados en el centro, se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.